

Presentaron el nuevo sistema de recolección y clasificación de residuos

Escrito por Administrador
Miércoles, 17 de Julio de 2013 00:00

{flv}medioambiente17072013{/flv}

{besps}medioambiente17072013|width=215|height=143{/besps}

Con la presencia del Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, del Secretario General del municipio José Luis Horna, del Director de Medio Ambiente Dagoberto Luque, la encargada de la PTRSU (Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos) María Ester Reina, del encargado de recolección Walter Ciani, demás funcionarios y empleados municipales, se llevó a cabo el lunes 15 de julio desde las 18:00 hs. en recinto del Honorable Concejo Deliberante, la presentación del nuevo sistema de recolección y clasificación de residuos sólidos urbanos.

El jefe comunal inició el acto agradeciendo la presencia de todos y expresando que "tener una buena recolección de residuos, es tener una buena salud", a la vez que pidió la colaboración de la sociedad en este tema.

El Director de Medio Ambiente Dagoberto Luque, brindó luego una disertación sobre la nueva etapa que ya comenzó en Roque Pérez, de recolección y clasificación de los residuos. Apoyado por una presentación de diapositivas, Luque mostró los nuevos camiones recolectores y las 2 zonas de la planta urbana que tienen cada uno para la recolección. También se refirió a las mejoras en la PTRSU, con la nueva cinta transportadora, la desgarradora de bolsas, la plataforma elevada y también el piso de varios sectores, que el actual gobierno lo hizo de cemento, lo que optimiza el trabajo de los operarios.

Parte importante de la disertación de Luque fue también cuando se observaron las imágenes del vivero municipal, donde se destacó que si bien se han comprado algunas plantas, la mayoría se están produciendo en dicho vivero

Presentaron el nuevo sistema de recolección y clasificación de residuos

Escrito por Administrador

Miércoles, 17 de Julio de 2013 00:00

y la compra de plantas se debe a que se utilizan para extraer gajos para hacer otras y de esa manera, esas plantas que se compran, son utilizadas como "plantas madre".

Por último, se mostró a todos la mala clasificación de los residuos que se hace en algunos sectores de la localidad y la futura implementación de nuevos cestos para residuos, que traerá una mejora en la disposición de la basura para que los vecinos que carecen de cestos, puedan sacar sus residuos prolijamente y se facilite la tarea de los recolectores.

Se llevarán a cabo campañas de concientización para que se efectúe una correcta separación domiciliar de los residuos, en orgánicos (húmedos) e inorgánicos (secos), para lo cual, se pueden retirar en forma gratuita las bolsas verdes y negras, en la Dirección de Medio Ambiente, ubicada en la Municipalidad de Roque Pérez, de lunes a viernes de 8:00 hs. a 13:00 hs.

Cerró la jornada el Intendente Gasparini, quien expresó que "creemos que con estos cambios importantes, se van a beneficiar los trabajadores porque van a trabajar dignamente, no van a estar adentro del barro, del agua". Manifestó la necesidad de que los medios ayuden en la concientización de la gente para la correcta separación en origen y adelantó que se llevarán a cabo campañas en las instituciones y en especial en los establecimientos educativos. "Que esto sea una tarea del pueblo de Roque Pérez", dijo el Intendente en los últimos párrafos del cierre de la presentación, refiriéndose a la toma de conciencia para una correcta separación en origen de los residuos.